



La Policía Local de Adra participa a lo largo de esta semana en la Campaña Especial sobre la vigilancia y control de velocidad, puesta en marcha la Dirección General de Tráfico. La campaña tiene como finalidad combatir los excesos de velocidad en vías urbanas y carreteras convencionales.

Para llevar a cabo la campaña, la Policía Local realizará controles de velocidad en diferentes vías del municipio, con especial atención en Avenida del Mediterráneo, Carretera de Almería, Bulevar de Poniente, Puerto, Paseo Marítimo, Camino del Ingenio, Travesía de Puente del Río o calle Vulcano, entre otras.

Una velocidad adecuada podría evitar prácticamente una cuarta parte de los muertos en accidente de tráfico, según datos de la DGT. Además, a partir de 80 km/h es prácticamente imposible que un peatón se salve en un atropello, mientras que a una velocidad de 30 kilómetros por hora el riesgo de muerte del peatón se reduce al 10 por ciento.

Aunque en los últimos años ha descendido el número de conductores denunciados por exceso de la misma, es necesario seguir haciendo el máximo esfuerzo en el control y vigilancia de la velocidad, ya que una velocidad excesiva multiplica el peligro en la seguridad de los peatones y ciclistas. Además, tiene un impacto negativo en el medio ambiente y aumenta consumo de combustible.

Con esta campaña, el Ayuntamiento de Adra contribuirá a la reducción de los accidentes en los que la velocidad es un factor determinante y colaborará con la DGT a nivel nacional en la obtención de datos más exactos sobre la incidencia de este factor de riesgo entre los conductores de los municipios.

Cabe recordar que el desarrollo de esta campaña es fruto del convenio bilateral de colaboración que el Ayuntamiento de Adra mantiene con la DGT para difundir y promover las campañas preventivas, informativas y de sensibilización entre los abderitanos y abderitanas.